

Ernennung von Roland Stampfli zum Ehrenpräsidenten des SOFV



Am 1. Juli 1999 bekam der SKFV - so hiess der kantonale Fussballverband damals - mit Roland Stampfli einen neuen Chef in der technischen Kommission. Diese Kommission hat er anschliessend über mehrere Jahre kontinuierlich ausgebaut. Im Jahre 2005 wurde Roland zum Präsidenten des Solothurner Fussballverbandes gewählt. Infolge seiner grossen Verdienste im regionalen Fussball gehörte er von 2008 bis zur heutigen DV zusätzlich dem Verbandsrat des SFV an. Seit dem 19. Mai 2017 ist er

neu als Mitglied in der Amateurliga tätig. Diese ehrenvolle Wahl führte dazu, dass er nach 12 Jahren als Präsident des SOFV demissioniert hat. Mit Roland verlieren wir im SOFV sowohl einen Antreiber als auch einen Motivator. Im Gegenzug gewinnt die Amateurliga einen versierten Kenner des Breitenfussballs. Mit seiner Persönlichkeit hat er es besonders gut verstanden den Respekt für unseren Verband zu pflegen und diesen auszubauen. Mit grossem Einsatz hat er viele Ideen für die regionale Fussballszene eingebracht und diese auch umgesetzt. Wir erlebten Roland sowohl als gerechten Vorgesetzten und geschickten Moderator als auch als loyalen und hilfsbereiten Freund. Wir werden uns gerne an die angenehme und konstruktive Zusammenarbeit mit Roland erinnern.

Martin Zurbuchen

Vize-Präsident SOFV

DV 2017